

DJK Basketballer – Eine Runde weiter

DJK Basketballer siegen erneut im Pokalwettbewerb.

Ging es in der ersten Runde noch auswärts gegen den Ligakonkurrenten aus Linz, bekam man es diesmal mit dem Angstgegner vergangener Jahre aus dem Hunsrück, dem eine Klasse höher spielenden TSV Emmelshausen, zutun. Zu einer ungewohnten Zeit, um 18:00 Uhr am Sonntag, erfolgte der Hochball, der das Spiel eröffnete. Es erfolgte ein vorsichtiges Abtasten beider Seiten, das die Gäste zunächst durch lupenreine Korberfolge knapp in Führung brachte. Die DJK-ler reagierten mit verbesserter Defense und konzentriertem Angriffsspiel. Sie verstanden es stringent eingeübte Spielzüge zu initiieren und erfolgreich abzuschließen. Hier gegen fanden die Hunsrücker kein Mittel und die Wurfausbeute ließ sichtlich nach. Zur Viertelpause führten die Gastgeber bereits mit 18:8 Punkten.

Im zweiten Viertel trug die Bendorfer Leistung derart zur Verunsicherung der Gäste bei, dass diese es auf lediglich 7 Punkte brachten und mit der Halbzeitführung von 45:15 praktisch eine Vorentscheidung gefallen war. Nach der Pause galt es dann den Vorsprung zu halten bzw. leicht auszubauen, was auch überzeugend gelang. Zwischenzeitlich führten die DJK-ler mit 64:23. Wohl auch aufgrund des hohen Vorsprungs ließ die Konzentration insbesondere in der Abwehr nach, was den Gästen eine Verbesserung des Punktekontos einbrachte. Gegen Ende stabilisierten sich die Leistungen auf dem Spielfeld und die Bendorfer konnten einen verdienten 81:38 – Erfolg für sich verbuchen. Folgende Spieler kamen für Bendorf zum Einsatz und konnte sich auch in die Scorerliste eintragen: Dominik Hahn, Mario Hahn, Markus Hock, Emrah Kryeziu, Sebastian Leisen, Mike Staudt, Ole Walczyk, David Wimmer, Marius Winnen und Bastian Wirges.